

# KSK Evenhausen e.V.

## Gedenkfeier und Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

### Besondere Ehrung für Helmut Kristen

Im Anschluss an die Wort-Gottes-Feier in Stephanskirchen am 23.11.25 beging der Veteranenverein Evenhausen am Kriegerdenkmal seine Gedenkfeier für die Opfer der Weltkriege, von NS-Diktatur und Vertreibung.

Umrahmt von den Fahnenabordnungen der örtlichen Vereine und der feierlichen Gestaltung durch die Musikgruppe Liebhart besannen sich die zahlreichen Anwesenden aus dem Verein und der Kirchengemeinde im Gebet, angeleitet von Florian Heptner. Bürgermeister Konrad Linner betonte in seiner anschließenden Rede die Verantwortung jedes Einzelnen, in einer sich zusehends schneller ändernden politischen Weltordnung die Werte der Demokratie und der Verständigung zu vertreten. Besonders dem in vielen Ländern aufkeimenden Nationalismus gelte es entgegenzutreten.

Zum Abschluss der Feier legten Bürgermeister Linner gemeinsam mit KSK-Vorstand Sepp Dürnegger einen Kranz zum Gedenken an die Opfer nieder.

Die anschließende Jahreshauptversammlung im Gasthaus Bachmann leitete Vorstand Dürnegger. Er gab einen Rückblick über das vergangene Vereinsjahr und bedankte sich bei den Mitgliedern, der Vorstandschaft und der Fahnenabordnung für ihre tatkräftige Unterstützung. Ein besonderes Highlight war der gelungene Vereinsausflug in die Dolomiten mit der Besichtigung verschiedener eindrucksvoller Gedenkstätten der Weltkriege. Nach dem Kassenbericht erfolgte die einstimmige Entlastung der Vorstandschaft durch die Versammlung.

Die anstehende Neuwahl der Vorstandschaft wurde von Bürgermeister Linner geleitet.

Stellvertretender Vorstand Helmut Kristen und Beisitzer Werner Schneider erklärten, aus der Vorstandschaft ausscheiden zu wollen. Auch der langjährige Kassenprüfer Helmut Wagner stellte sein Amt zur Verfügung. In der Wahl wurde Vorstand Dürnegger im Amt bestätigt, als Stellvertreter konnte Peter Gassner gewonnen werden. Der Posten des Kassiers wurde an Andreas Stöttner übertragen, Schriftführer bleibt Heribert Pelzer. Die Runde der Beisitzer besteht zukünftig aus Hubert Mühlberger und den neugewählten John Löw sowie Stefan Fischbacher.

Als Kassenprüfer wurden von der Versammlung Alois Bichler sowie Franz Beringer bestimmt. Vorstand Dürnegger bedankte sich bei den neu hinzugekommenen Vorstandsmitgliedern für ihr Engagement und insbesondere bei den zwei Ausgeschiedenen für ihre jahrzehntelange und unermüdliche Vorstandstätigkeit. Er würdigte besonders die Verdienste seines Vorgängers Helmut Kristen, der über die aussergewöhnliche Zeit von 56 Jahren in der Vorstandschaft tätig war. Davon bekleidete er über sieben Jahre als Stellvertreter und über 31 Jahre das Amt des 1. Vorstandes des Vereins. Bereits im letzten Jahr wurde er dafür von der Interessengemeinschaft Rosenheim mit dem sehr selten vergebenen Ehrenzeichen 'Gold am Band' ausgezeichnet. Dem Antrag, Helmut Kristen zum Ehrenvorstand des Vereins zu ernennen kam die Versammlung dankbar und einstimmig nach. Unter dem Applaus der anwesenden Vereinsmitglieder wurde ihm vom Vorstand eine Ehrenurkunde überreicht.